

FREEDOM

LIBÉRATE DE TUS ADICCIONES

La vida moderna ha llevado a tener una población con un fuerte componente adictivo al cigarrillo, al alcohol o a la comida –con el consecuente sobrepeso u obesidad– y a otras drogas que provocan consecuencias negativas para la calidad y cantidad de vida.

Pese a que recientes estudios demuestran que el consumo de cigarrillos es la primera causa evitable de muerte en el mundo, existe todavía en nuestras sociedades un número grande de fumadores. Ignacio Arteaga fue una de esas personas que con irresponsable felicidad encendía un cigarrillo tras otro todos los días hasta que, a los 30 años, llegaron los hijos. Entonces quiso liberarse de su adicción y vivir libre. Utilizó los métodos convencionales, como parches y gomas de mascar, pero era difícil dejar la adicción. Al final probó con la terapia láser (método utilizado con gran éxito en Europa, Estados Unidos y Argentina desde hace muchos años) y conoció el cambio. Desde el primer momento logró alejarse de la nicotina, la droga que causa la adicción al tabaco.

Impresionado por la técnica decidió investigar más sobre el método y descubrió Freedom Laser Therapy Inc., una de las empresas más importantes de terapia láser en los Estados Unidos. Con ellos entabló una relación de negocios que luego se tradujo en la adquisición de la licencia y puesta en funcionamiento de Freedom Perú. Siguiendo toda su metodología, exigencias y estándares de calidad, Freedom Perú ha capacitado a profesionales de la salud para que apliquen los tratamientos. Además, convocó al doctor Luis Pinillos Ashton, destacado oncólogo líder de la lucha contra el tabaquismo en el Perú, quien aceptó ser el consultor encargado de vigilar la calidad de los servicios y resultados de la metodología que aplicamos en nuestro país.

¿QUÉ OFRECE FREEDOM PERÚ?

Un tratamiento basado en los principios de la acupuntura tradicional que estimula

determinados terminales nerviosos del cuerpo con la finalidad de liberar endorfinas: sustancias naturales que produce el cuerpo y que causan bienestar o placer, y sirven para tratar dolencias y adicciones. A diferencia de la acupuntura, que utiliza agujas que se insertan en el organismo, este método funciona mediante la aplicación de un láser frío no invasivo y totalmente inocuo, lo que significa que no se siente dolor ni malestar alguno, ni tiene efectos secundarios. Tras experimentarlo, el cliente siente una sensación de placer y relax. Sólo hace falta un ingrediente previo: estar decidido a abandonar la conducta perjudicial.

Freedom ofrece en el Perú tratamientos para combatir la adicción a la nicotina, a las drogas, al alcohol, y ayuda a cumplir el programa nutricional que ofrece para la reducción de peso. “Los resultados que venimos obteniendo son sorprendentes”, cuenta Ignacio, quien recuerda la importancia de la acupuntura, que es algo así como la “hoja de ruta” de este procedimiento. Son 5 mil años de sabiduría oriental. “La diferencia”, dice Ignacio, “es la tecnología”.

Basado en exigencias internacionales de la marca, Ignacio Arteaga gerencia Freedom Perú y trabaja para que otras personas puedan liberarse de su adicción, tal como lo hizo él. Además, nos recuerda que todo ello funciona con la consultoría del doctor Luis Pinillos. “Si Freedom, en Estados Unidos, ha tratado en 5 años a miles de personas, a las cuales les ha cambiado la vida, yo estoy seguro de que en el Perú tendrá un gran éxito y ayudará a mucha gente a dejar sus adicciones para siempre”, asegura Ignacio Arteaga. “La mayor parte del tiempo que fumé me la pasé queriendo dejar de hacerlo. Hoy ya me siento liberado”, concluye.



Ignacio Arteaga, gerente general de Freedom Perú, empresa dedicada a tratar las adicciones con láser.



El láser frío es no invasivo y se aplica en varios puntos del cuerpo provocando una sensación de bienestar.

REDUCCIÓN DE PESO

Es un programa completamente distinto al que trata las adicciones. Gracias a él, es posible asistir a las personas interesadas en bajar de peso mediante la aplicación periódica de láser frío y la elaboración de un plan nutricional personalizado. Para ello, cuenta con la asesoría de la reconocida nutricionista clínica Talía Schwartzman, quien diseña el plan nutricional a seguir de acuerdo con las necesidades y costumbres del cliente. Durante el proceso, al paciente se le aplicará el láser en varias sesiones, en puntos específicos del cuerpo que, al ser estimulados de la manera correcta, suprimirán el apetito, reducirán la ansiedad y estimularán el metabolismo de una manera natural.